
          4 月 15 日（火）12:00 開会 

           川村会員 

会長の時間  小澤 興 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

震災のあいだ利用させていただいておりました、産業

支援センターでの例会です。震災当時を思い出します。 

私の年度も、今日を入れてあと 9回となります。理事

会は来週ですべて終わりです。皆さん方におんぶに抱っ

こで今日まで来た次第です。幹事が出席出来なかった 

状況で、川崎副会長、千葉副幹事、高島会員はじめ、皆

さんに感謝致します。 

来年度も引き続きお願いしたいことは、会員増強です。

31 名から 30 名になってしまいましたので、一人でも多

く入会頂きたいと思います。 

先週土曜日には、ワイキキ RC の皆様が日立にお越し

いただき、懇親会を行ないました。 

この度思ったことは、ゲストにお越しいただいた時は、

会長がゲストの隣に座るほうが良いと思った次第です。 

日立産業支援センターには、四つのテストの石碑があ

ります。その意味も理解しながら写真を撮りたいと思い

ます。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

 

 

 

委員会報告     

 

社会奉仕委員会     鹿志村委員長 

 日立特別支援学校の入学式に出席した件の礼状が

校長先生より届いておりますので報告致します。 

 

           木本会員 

 今度受け入れます米山奨学生の紹介です。ベトナム

のかたで、茨城大学 4 年生です。今月 27 日にカウ

ンセラーのオリエンテーションがありますので、勉

強してきたいと思います。 

 

 

出席報告     朝日副委員長 
 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30名 18名 12名 60％ 6名 100％ 6名 

 

 

ニコニコ BOX        高島会員 

 

 移動例会よろしくお願いいたします。 

小澤会長・山本忠安・星 勝治・池澤 健・ 

高島章行・川村昌弘・信太克己・石川國博・ 

小山高一・朝日正道・須田 晃・川崎健輔・ 

石川 悟・小倉正美・宮本尚彦 

 明日還暦を迎えます、頑張ります。 

鹿志村高道 

 昨日、東京浅草 RCの 50周年式典＆祝宴に参加して

きました。この式典は例会の中で行われ、感動した

のは冨井 P会長を委員長とした「未来の夢計画」で

した。東大の脳神経外科医の河合医師とインドネシ

アの医師協力のもとに、インドネシアの「てんかん」

 
第 2820地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 26年 04月 22日（火） 【プログラム】卓話 / 会計 

次 回 例 会：平成 26年 05月 13日（火） 【プログラム】卓話 / 社会奉仕委員会 

 

 

 

 

■会 長  小 澤  興  ■副 会 長  川 崎 健 輔 
■幹 事  鈴 木 幸 一  ■会報委員  高 島 章 行 
 

例 会 報 告 



の患者を救おうと言う膨大な事業でした。この事業

のきっかけは、冨井 P会長が友人夫婦と旅行した時

に友人の奥さんが「てんかん」発作を起こした事が

きっかけとなったそうです。その後祝宴では 300名

が参加の中、大変高い席を頂き恐縮した次第ですが、

芸者衆の踊りや太鼓の演奏、最後は浅草らしく神輿

の登場で会場は絶頂に達した所でお開きという、浅

草らしいすごいスケールの 50 周年でした。田中作

次元 RI 会長も参加されていた事を付け加えておき

ます。 

木本貴一・大森孝之 

 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 21,000 円 累計額 937,758円 

 
 
プログラム 

 

【米山記念奨学会】木本会員にカウンセラー委嘱状伝達 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                    小山会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 初代センター長として 7年間、こちらの支援センタ

ーで過ごしました。 

 「四つのテスト」の石碑を多賀駅前から移動する時

に、支援センターに来られる人たちに見てもらうの

がいいだろうということでこちらに置いて頂きま

した。本当に良かったと思います。 

 

                    須田会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本日の移動例会を提案した者として一言申し上げ

たいと思います。 

 石碑を無償で置かしていただいているということ

で、四つのテストの3番目「好意と友情を深めるか」

ということを思い起こして、謙虚な気持ちでいたい

と思っているところです。 

 出来れば年に 1 回位に、移動例会を出来ればと思っ

ております。ありがとうございました。 

 

クラブ協議会 

地区大会報告       小澤会長 

 来年度ガバナーは藤居さんです。会議等もこの地区

でやると思いますから、来年度は皆さん行きやすく

なると思います。その際は、この石碑を他クラブの

方に見ていただいてもいいなと思っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


